

N° 2011/40295.23

Page 1 / 7

AFNOR Certification certifie que les engagements de service adoptés par :
AFNOR Certification certifies that the service commitments undertaken by:

CHAMBRES D'AGRICULTURE FRANCE

pour les activité/s suivante/s :
for the following activity/activities:

ACTIVITÉS DE SERVICE DÉLIVRÉES AUX ENTREPRISES AGRICOLES, AUX ACTEURS DES TERRITOIRES, AUX PUBLICS RURAUX ET AUX PETITES ENTREPRISES DE TRANSFORMATION ET DE VALORISATION AGRICOLE.

mis en œuvre par les sites suivants :
carried out in the following locations :

9 AVENUE GEORGE V FR - 75008 PARIS

Liste des sites certifiés en annexes / List of certified locations on appendices

ont été évalués et jugés conformes aux exigences du référentiel :
have been assessed and found to conform to the requirements of the reference document:

Services aux Agriculteurs et Acteurs des Territoires – REF221 - version du 05/05/2021

(Synthèse des engagements de services en annexe)
(Synthesis of service commitments on appendix)

Le présent certificat, délivré dans les conditions fixées par AFNOR Certification, est valable à dater du :
This certificate, issued under AFNOR certification rules, is valid as from:

(année-mois-jour)

Jusqu'au / Until

2024-09-11

2027-09-10

(year-month-day)



Ce document est signé électroniquement. Il constitue un original électronique à valeur probatoire.
This document is electronically signed. It stands for an electronic original with probatory value.

Julien NIZRI
Directeur Général d'AFNOR Certification
Managing Director of AFNOR Certification

Seul le certificat électronique, consultable sur www.afnor.org, fait foi en temps réel de la certification de l'organisme. The electronic certificate only, available at www.afnor.org, attests in real time that the company is certified. Engagement de Service est une marque déposée. Engagement de service is a registered trademark. CERTI F 0265 6 07/2020



Flashez ce QR Code
pour vérifier la validité
du certificat